



## **Aqualia : votre nouveau gestionnaire du service de l'eau**

Au 1<sup>er</sup> janvier 2023, c'est l'entreprise Aqualia – Compagnie Armoricaïne des eaux qui sera le nouveau délégataire du service d'eau potable sur le territoire du syndicat des eaux de Kergoff (Saint-martin-des-Prés ; Saint-Gilles-Vieux-Marché et Merléac).

La société a déjà installé ses locaux dans l'ancien centre d'exploitation routière qui se situe rue de la gare à Uzel.

Dès le mois de janvier, vous recevrez une facture de Veolia pour clôturer les consommations de 2022 ainsi qu'une facture contrat avec Aqualia qui correspond uniquement au paiement de l'abonnement.

Pour toute demande d'information ou signalement d'un dysfonctionnement, l'accueil de l'entreprise Aqualia-Compagnie Armoricaïne des Eaux est ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30 rue de la gare à Uzel.

Pour joindre le service clientèle, nous vous communiquerons d-s le début janvier le numéro de téléphone, qui est en cours d'attribution.

Alan Dombrie  
Directeur du développement  
Zone Ouest